

propuestas concretas de un grupo de trabajo formado por miembros del CICR que realizó numerosas consultas en el seno de la Institución.

La Asamblea, cuyo principal cometido es supervisar el funcionamiento de la Institución y elaborar los principios y la doctrina que guían su acción, no sufre modificación esencial alguna. Compuesta por 15 a 25 miembros, todos ciudadanos o ciudadanas suizos y en su mayoría benévolos, ha decidido asimismo aumentar la frecuencia de sus reuniones a 10 anuales, como mínimo, en lugar de 8 como hasta ahora. Además, ha constituido una nueva Comisión de Control de Gestión, de la que formarán parte 5 miembros ajenos al Consejo Ejecutivo. Esta Comisión, presidida por Pierre Languetin, ayudará a la Asamblea en el ejercicio de las tareas de supervisión de los órganos ejecutivos, así como de la Administración.

Por último, el CICR, en su continuo deseo de apertura, intensificará sus consultas con expertos internacionales, así como sus relaciones de trabajo con las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, y su federación, la Liga de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

MISIONES PRESIDENCIALES

Luxemburgo (12 de marzo)

El presidente del CICR, acompañado por el señor Michel Convers, jefe del Departamento de Apoyo Operacional, visitó Luxemburgo, el 12 de marzo de 1991.

Fue recibido por S.A.R. la Gran Duquesa de Luxemburgo, presidenta de la Sociedad Nacional, en presencia del señor Henri Ahlborn, vicepresidente de la Cruz Roja de Luxemburgo. Las conversaciones versaron, principalmente, sobre una contribución financiera del Gran Ducado a la acción del CICR en Jordania y sobre la difusión del derecho internacional humanitario.

A nivel gubernamental, el presidente del CICR se entrevistó con el señor Jacques Poos, viceprimer ministro y ministro de Relaciones Exteriores, con quien abordó la cuestión de varias operaciones del CICR en Oriente Medio y en África.

Durante una entrevista con el secretario de Estado para Relaciones Exteriores, señor Georges Wohlfart, se abordaron cuestiones de índole financiera: la contribución global de Luxemburgo asignada al CICR aumentará sensiblemente y ascenderá, el año 1991, a 2,5 millones de francos suizos.

En una reunión con el Comité de Cooperación Política de la Comunidad Europea (integrado por los directores políticos de los Ministerios de Relaciones Exteriores de los doce Estados miembros), hubo un gran intercambio de puntos de vista sobre la actualidad de los Protocolos adicionales a los Convenios de Ginebra en el marco del conflicto en Oriente Medio (particularmente en el ámbito del medio ambiente), el significado y el alcance del artículo 1 común a los cuatro Convenios, las operaciones del CICR en la zona del Golfo, así como en África y en los territorios ocupados por Israel y, por último, el desarrollo del derecho humanitario, cuyos múltiples aspectos se abordarán en la próxima Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja. Estos temas y las relaciones entre el CICR y la organización de las Naciones Unidas suscitaron numerosas cuestiones.

República Federal de Alemania (15 de marzo)

El 15 de marzo de 1991, la Cruz Roja Alemana celebró una Asamblea General extraordinaria para festejar la reunificación y elegir a sus nuevos dirigentes. Invitado a esta reunión, el presidente del CICR transmitió las felicitaciones del CICR y puso de relieve en su alocución la unidad y la solidaridad del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja. Representó a la Liga de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja el doctor Karl Kennel, presidente de la Cruz Roja Suiza y vicepresidente de la Liga. La señora Gerda Hasselfeldt, ministra de la Salud, transmitió los mejores votos del Gobierno. Por su parte, el canciller Helmut Kohl había dirigido una carta a la Cruz Roja Alemana confirmando la validez del reconocimiento, el año 1956, de la Sociedad Nacional.

En esta Asamblea General también se eligió a los miembros de la nueva dirección. El Príncipe Botho zu Sayn-Wittgenstein-Hohenstein fue elegido presidente y el ex presidente de la Cruz Roja en RDA, doctor Christoph Brückner, fue elegido para uno de los cargos de vicepresidente.

Italia (15 de abril)

El presidente del CICR, acompañado por la señora Cristina Piazza, miembro de la División Jurídica del CICR, viajó, el 15 de abril, a Turín para dar una conferencia en la «Scuola d'Applicazione», escuela superior para los oficiales de carrera del ejército italiano.

A esta conferencia, titulada «Cometido del CICR en las crisis y los conflictos», asistieron unas 500 personas, oficiales de la escuela, así como autoridades civiles y militares.

En esta ocasión, el presidente se entrevistó con dirigentes del comité provincial de la Cruz Roja Italiana, así como de la dirección de la «Scuola d'Applicazione» y el alcalde de Turín.
